
Fl: m Popar oT

FDPE3

Frau

Petra Holtzmann, Vorsitzende des ASSG

Rathaus, Konrad-Adenauer-Platz

51465 Bergisch Gladbach
14.11.2011

Anfrage der FDP - Fraktion an den Ausschuss für Stadtentwickiung,
demografischen Wandel, soziale Sicherung, Integration, Gleichstellung von Frau
und Mann

: Sehr geehrter Frau Holtzmann,

Im Rahmen des „Integrierten Stadtentwicklungskonzepts" und Vorarbeiten zur
Erstellung eines Flächennutzungsplans wurden Schwerpunktthemen wie

Einzelhandels- und Nahversorgungskonzept
Wohnbaulandpotentialanalyse
Gewerbekonzept

: Freiraumkonzept
mit beachtlichem Aufwand ganz sicher nicht abschließend, aber mindestens zu einer
brauchbaren Diskussionsgrundlage entwickelt.

Was fehlt, aber mindestens genauso wichtig ist, in diesem digitalisierten Format ein
„Integriertes Verkehrsentwicklungskonzept" einzubinden. (s.a. ISEK-Zwischenbericht
vom 16.2.2011, s. 35)

Die Fraktion der FDP stellt folgende Anfrage:
Die Verwaltung möge eine Stellungnahme zur Erarbeitung eines „Integrierten
Verkehrsentwicklungskonzepts" im Rahmen des „Integrierten Stadtentwicklungs-
Konzepts“ und eine Abschätzung zu Aufwand und Kosten abgeben.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Karıch (SB FDP)


